
Procè�-verba�
Assemblé� Général� 14 Octobr� 2022

A PEZENAS, Salle Bonnafous 14 octobre 2022
Présents : 17 votants, 3 mineurs non votants, 2 non encore licenciés
représentés : 4
Soit un total de 21 votants /40 licenciés
invités présents : M. Thomas GUIRAUD (Adjoint au sport, vie associative et jeunesse de
PEZENAS) au cours de la réunion.
La réunion commence à 19h15

Quorum : Plus d’un quart des adhérents étant présents, l’assemblée générale peut
valablement délibérer.

Assemblé� général� extraordinair�
Résolution unique :
Il est décidé de transférer le siège social de l’association à la Mairie de PEZENAS, 6 Rue
Massillon.
Voté à l’unanimité.

Assemblé� général� ordin�ir�
1ère résolution- Approbation du procès verbal de l’assemblée générale du 01/10/2021
Approuvé à l’unanimité

-Rapport moral
L’assemblée générale est un moment important dans la vie d’une association.
Juridiquement, elle “définit, oriente et contrôle la politique générale du club, elle entend les
rapport sur la gestion et sur la situation morale et financière du club…..etc….
Pour nous Conseil d’Administration et bureau, c’est le moment de faire le point sur la saison
écoulée, de se demander ce qu’on fait là, et pourquoi, et de voir si l’AG nous soutient dans
notre action ! il s’agit d’informer les adhérents également des décisions prises pendant



l’année.
Après les annus horribilis 2020 et 2021 pour le sport et le mouvement associatif avons-nous
des raisons d’espérer que les années futures seront plus favorables ? J’en doute tous les
matins en écoutant les nouvelles…..
Malgré tout des points de satisfaction me redonnent du courage :

-Notre première édition du trail du 12 décembre 2022 a été une réussite malgré les
nombreux obstacles rencontrés, et je peux vous dire que le stress a été pour moi à son
maximum, un des défis était de motiver 70 bénévoles, et vous les adhérents avez répondu
présents je voulais vous en remercier. Le travail du bureau en amont a été énorme, merci à
Nathalie, Sébastien, Philippe qui n’ont pas compté leur temps. Nous sommes à nouveau “
dans le jus” malgré les difficultés nous espérons que la fête soit encore plus belle cette
année. Nous y reviendrons mais nous avons encore une fois besoin de vous tous !

-En l’absence de piscine et malgré le manque d’encadrants nous avons maintenu un
nombre d’adhérents satisfaisant. 40 sur la saison 2021-2022 avec peu d’adhérents
“fantomes” et 8 ados super sympas.

-La piscine de PEZENAS a enfin ouvert ses portes et nous avons maintenant des créneaux
interressants (le taux de remplissage des lignes est en tout cas à son max pour l’instant,
pourvu que ça dure !) les 2 années de disette nous font pleinement apprécier la chance
d’avoir un équipement de qualité à proximité (et chauffée grace à la géothermie !)

-Je voulais dire un mot et remercier les clubs amis, le VCLL qui nous acceuille sur les sorties
vélo, et surtout le club Athlé Pezenas 34. Il s’agissait dans un premier temps de mutualiser
nos bénévoles pour nos courses respectives, et de profiter de nos expériences respectives.
puis L’Athlé 34 a eu la gentillesse de nous accueillir sur la piste le mardi soir, n’ayant plus de
coach en course à pieds pour l’instant. Nous souhaiterions approfondir ce rapprochement .

-Rapport sportif :
Quand le CA a élaboré le projet associatif en début d’Olympiade, nous avions des objectifs
ambitieux : monter des équipes D3 (championnat régional de triathlon par équipe),
participation aux championnats régionaux jeunes, etc…..c’était effectivement ambitieux pour
un club axé principalement sur le sport loisir…..le covid est passé par là. Les compétitions
se sont arrêtées pendant des mois et ont peu a peu repris jusqu’à cette année. Puis la crise
climatique et la crise énergétique se sont fait de plus en plus pressant. Du coup parcourir
des centaines de km le we pour participer à des courses à l’autre bout de l’occitanie me
paraissent maintenant en contradiction avec la nécessité de réduire ses émissions. Il y a de
très belles épreuves dans notre coin à moins d’une heure de route (ou à peine plus d’une
heure….), autant en profiter !
Je ne vais pas vous faire un détail des résultats aux compétitions…. Nous nous sommes
régalés sur les swimrun, les triathlon, duathlons, courses de village et c’est bien l’essentiel.
nous avons fait des podiums, nous avons une championne régionale en swimrun, et
certains se sont lancés des défis qu’ils ont brillamment réussi (Philippe et son premier L,
Guilhem avec un temps magnifique au marathon de monptellier, ect… J’encourage tous les
défimen à s’inscrire sur les courses, il n’y a pas que les ironman, participer à un S ou un XS
ne demande pas un investissement extraordinaire et apporte beaucoup de plaisir ! Montrons
les couleurs du club !

-Rapport financier : par Nicolas GABANNA Trésorier
Nicolas présente le tableau des comptes présentant le bilan prévisionnel 2021-2022, le bilan
réél 2021-2022, et le bilan prévisionnel 2022-2023. Il présente les principaux postes de
dépense et de recettes de l’exercice clos le 31 août 2022.
Le club présente une augmentation des dépenses et corrélativement une augmentation des



recettes. Le surcroît est principalement dû à la première édition du Trail de Nadal, et à un
maintien du nombre d’adhérents, à l’appel à des prestataires exterieurs pour les séances de
natation, et à la prise en compte dans la comptabilité de l’association de la location des
lignes d’eau par la Communauté d’Agglomération Hérault Mediterranée, compensée par une
subvention de même montant.
Le bilan est malgré tout positif.

Le budget prévisionnel pour 2022-2023 est encore en hausse :
Nous prévoyons une augmentation sensible du nombre de participants au trail (donc
augmentation des recettes et des dépenses), augmentation du nombre de créneaux piscine,
maintien du nombre d’adhérents.

2ème résolution - Approbation du bilan financier 2021 - 2022
Approuvé à l’unanimité

Le budget prévisionnel 2022-2023 ne fait pas l’objet d’un vote.

- Présentation des candidats au conseil d’administration (4 postes ouverts)
Une seule candidate : Stéphanie SENDRAL
la présidente fait un nouvel appel à candidature, et rappelle l’importance du conseil
d’administration pour “surveiller” le Bureau exécutif.
Gaetan PINON, pas encore adhérent est intéressé, il pourra rentrer au CA après 6 mois
d’adhésion, il sera invité aux prochaines réunions du CA avec voix consultative.

-3ème résolution
Election des membres du conseil d’administration
Stéphanie rentre au conseil d’Administration
Adopté à l’unanimité

Question� dive�se� :
-Rapport de Frédéric MONTAGNE sur l’arbitrage
Frédéric MONTAGNE, arbitre principal, arbitre Pré National et président de la
commission Paratriathlon au sein de la ligue Occitanie de Triathlon et adhérent fidèle
de notre club, absent car en séminaire au siège de la FFTRI, nous a fait passer son
rapport d’activité. Il a représenté le club en tant qu’arbitre sur 12 épreuves cette
année dont 4 en tant qu’arbitre principal. Il est à la disposition des adhérents pour
toute question sur la règlementation, ou d’ordre pratique. (le joindre via la
messagerie du club). Merci à Frédéric pour son engagement.

-appel à formation pour l’encadrement. Le club peut financer ces formations et frais
afferent (BF1,BF2, etc) moyennant un engagement de s’impliquer dans le club.
contacter la présidente.

-appel pour l’arbitrage - le mail de la Commission régionale de l’arbitrage a été
transféré aux adhérents. Il est rappelé que chaque club doit un certain nombre de
journées d’arbitrage sous peine de sanctions financières.

TRAIL DE NADAL du 11 décembre prévu :
les nouveautés : changement parcours, augmentation jauge, Cani Rando et
Handi’Chien,



appel à bénévole pour le Trail. si des adhérents veulent participer à la course, is
doivent trouver un bénévole pour les remplacer.
appel à l’aide pour les sponsors.

-Tenues : Nathalie a fait parvenir le catalogue, la commande partira le 13 janvier.

FIN DE LA REUNION 20H30

Elodie BONNIN Nathalie ADAM Nicolas GABBANA
Présidente Secrétaire Trésorier


